
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  GALERIA  DE

QUADROS HISTÓRICOS QUE ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

É de público conhecimento que havia no Salão Nobre Prefeito

Antônio Duarte Nogueira no Palácio Rio Branco, sede do Poder Executivo Municipal, uma

galeria de pinturas em quadros dos Ex-Prefeitos de Ribeirão Preto, a qual, a posteriori,

em reformas pelas quais o Palácio passou, foi transferida para o Salão Rosa Jornalista

Orestes Lopes de Camargo e para, e em seguida para o corredor de entrada do Gabinete

e Salões do pavimento superior e acabaram, dali sendo retirados.

Consta que os mesmos teriam sido transferidos para o acervo

do  Museu  Municipal  da  Ordem  Geral  Plinio  Travassos  dos  Santos,  da  Secretaria

Municipal da Cultura e do Turismo de Ribeirão Preto.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

1. Onde se encontram os quadros e a respectiva galeria

de pinturas dos Ex-Prefeitos de Ribeirão Preto, que integram o patrimônio municipal?

2. Em  que  situação  e  condições  de  manutenção  e

conservação se encontra tal acerto histórico-artístico-cultural de nossa cidade?

3. A  galeria  encontra-se  em  exposição  e  acesso  ao

público? Em caso positivo, onde (se possível enviar imagens). Em caso negativo, por qual

razão não está?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão
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Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 03 de novembro de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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